

# Mitteldeutsche Zeitung

[Mitteldeutschland](#) [Nachrichten](#) [Sport](#) [Ratgeber](#) [Meinungen](#) [Se](#)

[Wittenberg/Gräfenhainichen](#) [Sport](#) | [Ämter und Behörden](#) | [Bilder](#) | [Babybilder](#) | [Facebook](#)

Aktuelle Themen: [Winter in Sachsen-Anhalt](#) | [Flüchtlinge in Mitteldeutschland](#) | [Peter Maffay in Halle](#)

## Wittenberg/Gräfenhainichen

[Startseite](#)

Nachrichten, Bilder, Videos, Services, Wetter aus Wittenberg und Gräfenhainichen mit Coswig, Kemberg, Bad Schmiedeberg, Zahna und der ganzen I

Vorlesen

Tag der seltenen Krankheiten in Dessau

## Die Seltenen wollen Gleichbehandlung

21.02.2013 22:43 Uhr

VON IRINA STEINMANN

**Das Städtische Klinikum Dessau und die Byhahns Neurofibromatose-Regionalgruppe veranstalten am Samstag zum dritten Mal den „Tag der seltenen Krankheiten“. Zwischen 9.30 und 15.30 Uhr haben Patienten, Angehörige und Öffentlichkeit am Samstag im Foyer und Café des Krankenhauses Gelegenheit, ins Gespräch zu kommen.**



0

Empfehlen

0

Twittern

per Mail

Drucken

**WITTENBERG/DESSAU/MZ.** Schon der Weg zur Diagnose ist lang. Doch selbst wenn die irgendwann vorliegt, ist Heilung ungewiss. Ganz im Gegenteil: Die meisten dieser Krankheiten verlaufen chronisch, viele sind lebensbedrohlich oder führen zu Invalidität. Neurofibromatose zum Beispiel ist eine der „seltenen Krankheiten“, welche zu 80 Prozent genetisch bedingt sind und sich vielfach schon bei Geburt oder im frühen Kindesalter bemerkbar machen: An den Nervenbahnen bilden sich Tumore, zumeist zwar gutartige, aber immer wieder.

Drei bis vier Fälle von Neurofibromatose sind ihr im Landkreis bekannt, sagt Annette Byhahn von der in Wittenberg ansässigen und landesweit tätigen

### Das Wetter in Witt präsentiert:



Sonntag  
1° / 5°



Mont  
1° / 4°

### Die Bildergalerien präsentiert:



Baustellenführung im  
Wittenberger Schloss



Winter im Gartenreich

meh

Selbsthilfegruppe. „Wir fordern nur die gleiche Behandlung“ wie Patienten mit anderen Krankheiten, so Byhahn - Einrichtungen analog zu den Krebszentren etwa. Gerade in Ostdeutschland gebe es im Umgang mit den seltenen Krankheiten noch viel Nachholbedarf. Um ihrem Anliegen öffentliche Aufmerksamkeit zu verschaffen, veranstalten das Städtische Klinikum [Dessau](#) und Byhahns Neurofibromatose-Regionalgruppe am Samstag zum dritten Mal den „Tag der seltenen Krankheiten“.

Zwischen 9.30 und 15.30 Uhr haben Patienten, Angehörige und Öffentlichkeit am Samstag im Foyer und Café des Krankenhauses Gelegenheit, ins Gespräch zu kommen. Erwartet werden 20 Selbsthilfegruppen; Byhahn verspricht allgemeinverständliche Vorträge zu einzelnen Krankheiten wie etwa Fibromyalgie und Narkolepsie. Eingeladen wurden auch Landtags- und Bundestagsabgeordnete sowie die Kassenärztliche Vereinigung. „Ziel des öffentlichen Gesundheitswesens sollte es sein, den Gesundheitsstatus der Gesamtbevölkerung, einschließlich der Patienten mit seltenen Krankheiten, zu verbessern“, so Christos Zouboulis, Professor an der Klinik für Dermatologie/Immunologisches Zentrum in Dessau, und federführend für den Tag der seltenen Krankheiten.

### Tag der seltenen Krankheiten

Tag der seltenen Krankheiten im Städtischen Klinikum Dessau, Auenweg 58. Infos: [www.achse-online.de](http://www.achse-online.de)

Alles zum Thema Dessau finden Sie auf unserer Themenseite [Stadt Dessau-Roßlau](#).



### E-Paper

Lesen Sie die MZ als App auf dem Tablet oder Smartphone sowie online auf dem Computer. MZ: Immer bestens informiert!

Jetzt bestellen

### Videos zum Thema

### Videos



#### Flüchtlinge ziehen aus (aus

Grieco, 22. Dezember 2015: Die T – zumindest vorerst – gezählt. Am Bewohner der Mehrzweckhalle mit



21.12.2011  
Butters  
ehema



19.12.2011  
Bürger  
Tolerar



17.12.2011  
Verwü:  
Flüchtl

### Babybilder



Dezember 2015

alle Bal

### Kontakt zur Lokalredak

Coswiger Straße 20  
06886 Lutherstadt Witten  
Tel.: (0 34 91) 45 88 -10,